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许巍：
我才刚上路呢
即将亮相泉城举行演唱会

□记者 杨新会

11月29日，许巍·此时此刻2014全球
巡演济南站将在济南奥体中心东荷体育
馆开演。25日下午，许巍赶到济南为这场
演唱会宣传造势，近两年，许巍很少抛头
露面，连举办全国巡演都很低调。面挂和
善微笑的许巍如今像变了一个人，岁月的
洗礼让他褪去了年轻时的愤怒和烦躁。

“我现在就想写写平常的生活”，40多岁的
许巍说他现在又重新开始学习音乐。

谈创作：

我要把传统文化融入音乐
许巍刚刚完成一个多月的英国游

历。“这次是受英国旅游局和英国大使馆
邀请，用35天转了7个城市”，聊到此次英
伦之旅，许巍依旧难掩兴奋。

英国旅行期间，许巍来到利物浦，在
世界上最著名的酒吧——— 洞窟酒吧里进
行表演，随后一块印有他中英文名字的砖
头被嵌进了酒吧前的名人墙上，这也是第
一次有中国音乐人的名字登上这面墙壁。

交流中，你能明显觉得老许心态变
了，他对于音乐的表达方式也变了，“我
目前的状态就是重新开始学音乐。现在
听的音乐范围越来越广了，摇滚乐和古
典乐我都听，我还在学习弹钢琴。对我来
说，现在是从头学起的过程。我现在40多
岁再开始学音乐，应该也不算晚。我之前

的那些作品也就是给自己打个音乐基
础，现在算是进入了学习过程吧。音乐太
伟大了，我才刚上路呢。”

谈巡演：

每次开演唱会都在成长
据了解，许巍的“此时此刻”巡演自

去年5月17日在北京工体馆起航，目前已
经走过10多个城市，在每一个城市的演
出都进行了现场录音，双CD唱片中收录
的22首歌几乎是演唱会的完整曲目。对
于此次巡演，许巍坦言“此时此刻”和《此
时此刻》专辑一样，将展现出他和全体乐
队的共同作品，给予乐队最大程度的发
挥空间。济南站演唱会最大的亮点就是，
继之前巡演邀请到世界三大鼓王之一约
翰·布莱克威尔(美国)之后，这站巡演还
邀请到了来自苏格兰的殿堂级鼓手杰
夫·道格莫。

老许对杰夫推崇备至，“这位艺术家
曾在格莱美最佳男歌手贾斯汀·汀布莱
克和日本天后宇多田光的世界巡演中担
当鼓手，还是传奇音乐家王子的长期合
作伙伴。”他同时指出，巡演的曲目每场
都会有变化，乐队的状态也不一样，每场
演唱会都在成长。开演唱会就不发创作
专辑了吗？许巍解释，“这几年发唱片一
直都在赔钱，但是唱片还是要出，虽然这
些演唱会现场专辑不赚钱，但还是要出，
这也是一种记录。”

□记者 杨新会

9月25日，由城市之音FM99 . 1主办
的城市之音十周年系列活动之“平安签
唱会”在济举行，受到歌迷的热烈追捧，
场面十分火爆。早在活动开始前，现场的
歌迷就把500张专辑抢购一空。整个签售
过程中，平安不仅一刻不停地签名，还贴
心地给歌迷写上温馨祝福、与歌迷握手、
加油打气。热心的“瓶盖”们还精心准备
了礼物“大麦”送给平安，祝愿平安首张
同名专辑大卖。

值得一提的是，平安这次全程参与
了新专辑的制作，不仅在选歌、词曲改
编、录制等方面给出了意见，还别出心裁
地在专辑封面印上半命题式的主题“____
样”，把“填空”的权利留给了聆听专辑的
朋友。平安表示，这种互动对自己而言很
重要，因为专辑中的所有音乐都是自己
的个人表达，是很“平安”的；有了来自于
大家的反馈意见，歌者与听众共同出力，
整张专辑才算真正意义上的完工。平安
还透露，今年将有可能在加拿大温哥华
办演唱会，而国内演唱会的计划大概是
在明年。他说：“我去温哥华唱过《我爱你
中国》，受到了当地华人的欢迎，那边一
直在邀请我过去办演唱会。以前我也办
过一些个人专场，但基本都是唱别人的
歌，演唱会则要唱自己的歌，所以我会融
入更多的想法。”

平安来济签售同名专辑

2255日日下下午午，，许许巍巍来来到到济济南南举举办办新新闻闻发发布布会会，，
为为其其巡巡演演造造势势。。 记记者者 左左庆庆 摄摄

平平安安 记记者者 杨杨新新会会 摄摄
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